



COMMUNIQUE

#SCPP @scppinfo

19/03/2024

LA SCPP INVITE DEUX PRODUCTRICES DE MUSIQUE À PARTICIPER AU PROGRAMME D'ACCOMPAGNEMENT ET DE DEVELOPPEMENT DES COMPETENCES « ISOCELLES » (FRANCE / CANADA)

Jennifer Barnay, Présidente du label DeLorean Music Group et Yamina Abdous, Fondatrice du label On The Boat, sont les lauréates du premier programme « isocELles » initié par la SACEM, la Fondation Musication Canada et la SCPP. Elles seront invitées avec six autres entrepreneuses de la musique à participer à des rencontres et événements professionnels qui les mèneront du Printemps de Bourges (avril 2024) aux Francos de Montréal (juin 2024).

Partenaires de la salle du « Triangle » au Printemps de Bourges – une scène dédiée aux artistes en développement – la SCPP, la SACEM et la Fondation Musication Canada proposent à huit entrepreneuses, éditrices et productrices de participer à la première édition d'un programme d'accompagnement et de développement des compétences France/Canada.

Les deux lauréates invitées par la SCPP sont :



(Crédit photo : Roman Bellot)

Jennifer Barnay, Productrice et Directrice générale du label DeLorean Music Group

Juriste spécialisée en droit européen des affaires, Jennifer a fait le grand saut dans l'industrie musicale en devenant productrice et directrice d'un label en 2019. Elle est également gérante chez DMG et membre fondatrice de la "Fédérapp".



(Crédit photo : Gaëlle Daireaux)

Yamina Abdous, Fondatrice et Cheffe de projet du label On the Boat

Yamina est la fondatrice du label On The Boat, dédié à la promotion de son projet artistique Ymaï, un mélange unique de chants franco-berbères. Son engagement envers l'entrepreneuriat culturel et la diversité artistique guide son parcours.

Les membres du Conseil d'administration de la SCPP félicitent Jennifer Barnay et Yamina Abdous et se réjouissent que leur participation à ce programme puisse être un tremplin dans le développement de leur carrière professionnelle.

Informations presse : SCPP - Anouchka Roggeman - 01 41 43 03 03 - anouchka.roggeman@scpp.fr

La SCPP, société civile des producteurs phonographiques, est une société de perception et de répartition des rémunérations perçues pour le compte de ses membres auprès des utilisateurs de phonogrammes et de vidéomusiques. Plus de 4 400 producteurs de musique sont actuellement membres de la SCPP, qui réunit la majorité des producteurs indépendants français et les sociétés internationales comme Sony, Universal et Warner. Aussi, la SCPP défend les droits de ses membres, lutte contre la piraterie et aide la création musicale. www.scpp.fr @scppinfo #scpp